

# 小樽明峰高校野球部通信~輝き

発行日:2019 年 7 月 23 日(火) 顧問:由利 矩章 / 多賀 康皓

## 最後の夏!!

野球部が復活して早いもので 3 年目の今年。1 年生の頃から頑張ってきた、キャプテン「小川」 が引退した。今年度から「倶知安農業高校」、「蘭越高校」と合同チームを組ませてもらい、何とか 大会に出場することができた。連合チームでもキャプテンとしてチームを引っ張ってきた小川は、 最後の大会で2年連続南北海道代表チームの「北照高校」と対戦し高校野球生活を締めくくった。 即席チームでキャッチャーが不在の中、最後の試合では教員たちも目を見張るほどの成長を見せ

てくれた。小川が「キャッチャー」として、また「キャプテン」 としてチームに残してくれたものは大きかった。最後のミー ティングでは、後輩たちに「続けること」「諦めないこと」の 大切さを忘れないでほしいと語っていた。小川の想いをの せて、これから新チームとしていよいよ始動する。



### 新チーム始動!!

3年生が引退し、いよいよ新チームが始動します。明峰の新チームキャプテンは、「升田」に決定 しました。 高校から野球を始めたにも関わらず、北照戦でもヒットを放ち1年生ながらにチームをけ ん引しています。これからチームとしても練習試合を重ねて、経験と自信を身に付けていってほし いと思います。連合チームとしての目標は、先輩たちが果たせなかった「公式戦での一勝」。週末 しか集まれず難しい環境ですが、短時間で集中して新しいことをどんどん吸収してほしいです。や はり、やるからには勝ちにこだわりたいですね。練習から、悔いのないように全力で取り組んでほし いと思います。目標は達成するためにあるもの。勝利を目指して頑張りましょう!!

#### 硬式野球部「免除制度」について

#### 中学生のみなさんへ

明峰高校では、今年度より「硬式野球部の免除制度」を導入致しました。高校野球に興味があ る人。野球経験は問いません。3年間野球を頑張りたい人。ぜひ、明峰高校で一緒に野球をしまし ょう!!みなさまの入部を部員一同お待ちしています。

※免除制度の条件は、オープンスクール〈10 月 19 日(土)〉、学校説明会〈11 月 23 日(土)〉、〈12 月 7 日(土)〉への参加が必須となっております。